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文字稿 

 
 

其实你们有这么多衣服，有没有试过买回家后没穿过，甚至发现买错了? 

 

最少有八成是未曾穿过，跟模特儿穿的样子完全不同，我穿不出那种气势。 

 

有三分一的衣服不是经常穿，只会放在一边。 

 

因为我在外国买衣服，那些尺寸跟亚洲人不同。 

 

拉不到拉链，扣不到钮扣。 

 

你每次只穿前排的衣服，我没见你穿过里面的。 

 

这正是因为你把衣柜堆满了，令我想找衣服也找不着。 

 

有没有想过捐赠旧衣？ 

 

很烦恼那些旧衣服应怎样处理，我不太想处理那些衣服。 

 

不再穿的衣服，不如捐赠出去，令旧衣循环再用。在民政事务总署的「社区旧衣回收

箱」计划下，志愿机构会将收集到的衣服细心分类，妥善处理，转赠给有需要人士。

另外，社会上亦有机构提供衣物寄卖，推广时装重用。 

 

这么有意义，你也一起来实践旧衣回收吧﹗ 


